



王南通信

2024年度 児童生徒スローガン *SHARE* ~ Smile Happy & Respect ~



太子学舎 No.11



『王南プラザを1年間体験して』

○「王南プラザ」で1年間体験したことを聞きました。スライム・浮沈子・クリスマスカード・ハロウインのカバン・外遊び・カレンダー・風車など、たくさんの工作や遊びを経験したようです。「浮沈子がなぜ沈むのか?」「自分が作った風車がグルグルと回るのが楽しかった。」という感想を持ったようです。これらの体験を通して、いろいろなことに好奇心をもってくださいね!



『読み聞かせを1年間体験して』

○1年間で、読み聞かせボランティアの方々からたくさんのおもしろい話を読んでいただいたようです。中でも、「いもさいばん」では、人間と動物どっちが悪いかを考えたことが面白かったようです。「おもしろい」や「楽しかった」という感想が多くて、とても良い機会だったんでしょね。これからも積極的に本を読んで、本を読むことを好きになっていきましょうね!



『スマイル活動紹介を見て』

○3/4(火)にスマイル活動紹介が行われました。「来年度に入りたいスマイル活動の参考になりました。」「今まで私たちの学校生活のために、いっぱい工夫してくれていて、うれしかった。」「それぞれのスマイル活動の内容が分かりやすく紹介され、来年入りたいところを決めることができた。」との感想でした。どのスマイルチームも元気な声で楽しく紹介してくれたようです。来年度に向けて、スマイル活動を盛り上げていきましょう!



『旅立ちの式に向けて』

○太子学舎から旅立つ4年生の「旅立ちの式」は、3/19(水)に行われます。4年生からは、「自分の一番いい顔を見てもらう!」「地域の人と太子学舎の先生たちに感謝を伝える。」「気持ちよく太子学舎を旅立ちたい。」と、式に向けて気持ちも盛り上がってきている様子です。今年度もあと数週間で終わりますね。みなさんが、2024年4月から2025年3月の間に、太子学舎に残してきたものは何ですか?



王南通信

2024年度 児童生徒スローガン *SHARE* ～ Smile Happy & Respect ～



畠田学舎 No.11

5

『認知症キッズサポーター講義』

○2/21(金)に「認知症キッズサポーター」の授業がありました。「困っている高齢の方を見つけたら、少しでも力になりたい。」と学びの感想を語ってくれました。認知症の予防として、運動したり栄養のある食事をするを心掛けて生活をしましょう!

6

『金融教育の授業を受けて』

○2/26(木)に銀行員の方から「金融教育」の授業を受けました。「お金の使い方がわかった。」「お金の大切さがわかった。」など、お金の使い道や大切さなどを改めて学んだ様子です。将来に向けて、お金の使い方を学ぶよい機会となりましたね。

7

『発展期に向けて』

○来年度8年生になるみなさんに「発展期」について聞いてみました。「先輩になるという危機感をもって、何事にも全力で取り組む。」「後輩のお手本のような先輩になる。」という意気込みを聞くことができました。健康が一番大切です。元気に楽しく過ごしましょう!

8

『最終学年に向けて』

○「最後の1年、悔いなく楽しみたい。」「最後の年だから、楽しく終わりたい。」「部活などでたくさんの思い出を作りたい。」「受験に万全な状態で挑みたい。」など、最後の1年だからこそ、全力で楽しみたいという思いが伝わりました。いい思い出をたくさんつくりましょう!

9

『卒業式に向けて』

○9年生の先輩方は、3/14(金)に第3回卒業証書授与式で王寺南義務教育学校最後の日を迎えます。卒業式に向けて、9年生の先輩方から今の心境について教えていただきました。「とても緊張しています。」「学校に通うのも最後だと思うと、少し寂しい気持ちになります。」9年生の先輩方、王寺南義務教育学校での生活は、卒業式までのあと少しとなりましたが、最後の最後まで先輩方らしく、楽しく過ごしてくださいね。本当にたくさんの思い出をありがとうございました!